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Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e dezoito, no prédio da Câmara Municipal 
de Guaraci, Estado de São Paulo, sito à Avenida Pastrez, nº 55, às 20 (vinte) horas, 
reuniram-se ordinariamente os Vereadores desta Casa, sob a Presidência do Senhor 
ELIVELTON CAYRES DA SILVA, estando presentes, também, os vereadores DANILO 
BUZATO MONTEIRO, GUSTAVO DE OLIVEIRA SIQUEIRA, JESUÍTO FRANCISCO 
COSTA, MARCELO DIAS CAMPOS, ONIVALDO FRANCISCO RAMOS DA SILVA, 
RODRIGO MOREDA MENDES e WEDEN CARLOS DIAS CORRÊA. Não se fazia 
presente o Vereador JORGE LUIZ LEVI FILHO. Havendo número regimental, sob a 
proteção de Deus, o Senhor Presidente promoveu a abertura dos trabalhos. Dando 
início, foi solicitado ao Senhor Secretário que se procedesse a chamada dos Senhores 
Vereadores. Em seguida, foi submetida à apreciação a Ata da Sessão Ordinária do dia 
10 (dez) de maio de 2018, bem como a Ata da Sessão Extraordinária do dia 22 (vinte e 
dois) de maio de 2018. Assim, a referida Ata foi aprovada por unanimidade. Foi 
solicitada a leitura da matéria constante no Expediente: Foram lidas e encaminhadas ao 
Senhor Prefeito as seguintes proposições: Projeto de Lei n. 33/2018, de autoria do 
Executivo Municipal- que “Dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Educação- 
FME de Guaraci e dá outras providências”; e Projeto de Decreto Legislativo n. 
02/2018, de autoria dos Vereadores Elivelton Cayres da Silva e Gustavo de Oliveira 
Siqueira — que “Concede o título de cidadão guaraciense ao Senhor Marcos Ribeiro de 
Lima”. Posteriormente, foram lidas e encaminhadas ao Senhor Prefeito as seguintes 
indicações: Indicação n. 41/2018 — de autoria do Vereador Gustavo — “no sentido de 
que sejam feitas as seguintes melhorias para o Hospital Municipal: aquisição de um 
respirador (para a sala de urgência); uniforme para todos os funcionários da referida 
unidade de saúde; melhorias no serviço de limpeza do local mencionado, principalmente 
no pátio do referido espaço”; Indicação n. 42/2018—de autoria do Vereador Jesuíto 
Francisco Costa — “no sentido de que sejam reformados os bancos das praças centrais 
de nossa cidade”; Indicação n. 43/2018 — de autoria do Vereador Jesuíto Francisco 
Costa — “no sentido de que, no trevo municipal de Guaraci, seja feito um letreiro com as 
iniciais do nome do Município”; Indicação n. 44/2018 — de autoria do Vereador Jesuíto 
Francisco Costa — “no sentido de que sejam implantadas as seguintes melhorias no 
Centro de Referência à Assistência Social- (C.R.A.S): colocação de bancos no local e 
plantio de árvore em volta do prédio”; Indicação n. 45/2018 —  de autoria do Vereador 
Gustavo der Oliveira Siqueira — “no sentido de que a Prefeitura Municipal, juntamente 
com o Cartório de Registro de Imóveis, faça a regularização da parte burocrática 
(documentação) das casas do bairro Mutirão (Cohab I), propondo uma Lei Municipal que 
atenda as exigências para se resolver a questão ora mencionada”; Indicação n. 
46/2018 — de autoria do Vereador Gustavo de Oliveira Siqueira — “no sentido de que a 
Prefeitura Municipal encaminhe um projeto de lei essa Câmara, concedendo isenção de 
impostos municipais aos portadores de doenças crônicas”; Indicação n. 47/2018 —  de 
autoria do Vereador Danilo Buzato Monteiro — “no sentido de que sejam feitas as 
adequações necessárias na parede frontal da sala de espera do Hospital Municipal, bem 
como seja instalado um novo ar condicionado no local mencionado”. Não havendo mais 
matéria para o Expediente, os Senhores Vereadores tiveram 5 (cinco) minutos, 
improrrogáveis, para tratar de assunto de sua livre escolha, proibidos os apartes. Não 
havendo mais matéria a ser deliberada no Expediente, passemos à Ordem do Dia. Foi 



solicitada a leitura do Requerimento n. 27/2018, subscrito pelo Líder do Prefeito. O 
Requerimento encontrou-se em discussão. Ninguém querendo fazer uso da palavra, 
encontrou-se em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade dos Senhores 
Vereadores. O projeto de Lei n. 33/2018 entrou em tramitação de urgência. Foi solicitada 
a leitura do Requerimento n. 28/2018, subscrito por um terço dos Vereadores. O 
Requerimento encontrou-se em discussão. Ninguém querendo fazer uso da palavra, 
encontrou-se em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade dos Senhores 
Vereadores. Assim, o projeto de Decreto Legislativo 02/2018 entrou em tramitação de 
urgência. Continuando, entrou em deliberação o Projeto de Lei n. 33/2018- de autoria 
do Executivo Municipal. Foi solicitado o parecer verbal da Comissão de Justiça e 
Redação. O projeto entrou em primeira discussão. Ninguém querendo fazer uso da 
palavra, entrou em votação, sendo o mesmo aprovado em primeira votação por 
unanimidade dos Senhores Vereadores. Foi solicitado, ainda, os pareceres verbal das 
seguinte Comissões: Comissão de Finanças e Orçamento; Obras, Serviços Públicos e 
Meio Ambiente; e Educação, Saúde e Assistência Social. Com os pareceres favoráveis, 
o projeto entrou em segunda discussão.  Ninguém querendo fazer uso da palavra, 
entrou em votação, sendo o mesmo aprovado em segunda votação por unanimidade 
dos Senhores Vereadores. Em redação final, foi solicitado o parecer verbal da Comissão 
de Justiça e Redação. Com o parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação, e 
não havendo emendas, o projeto de lei ficou aprovado em redação final. Assim, o 
Senhor Presidente determinou o encaminhamento do projeto à sanção do Senhor 
Prefeito. Dando sequência, foi objeto de deliberação em Plenário o Projeto de Decreto 
Legislativo n. 02/2018- de autoria dos Vereadores Elivelton Cayres da Silva e Gustavo 
de Oliveira Siqueira- que “Concede o título de cidadão guaraciense ao Sr. Marcos 
Ribeiro de Lima”. Foi solicitado o parecer verbal da Comissão de Justiça e Redação 
sobre o Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2018.  O Projeto entrou em votação única 
e secreta. Foi solicitado ao Senhor Secretário para que fizesse a chamada dos 
Senhores Vereadores, de forma nominal, em ordem alfabética, para que depositassem 
seus votos na urna. Após a apuração dos votos, ficou constatado que o projeto de 
Decreto Legislativo ficou aprovado por 07 (sete) votos (favoráveis) a 01 (um) contrário, 
cuja entrega do título será agendada pela Mesa. Assim, o Senhor Presidente determinou 
o encaminhamento do projeto à sanção do Senhor Prefeito. Continuando, foi solicitada a 
leitura da Moção de Apelo n. 01/2018, de autoria de todos os Vereadores, que solicita 
providências sobre a situação do transporte da Viação Itamaraty. . A Moção de Apoio 
encontrou-se em discussão/ Ninguém querendo fazer uso da palavra, encontrou-se em 
votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade dos Senhores Vereadores. Não 
havendo mais matéria a ser deliberada na Ordem do Dia, a palavra encontrou-se aberta 
aos Senhores Vereadores inscritos e os mesmos tiveram o tempo de 15 (quinze) 
minutos para explicação pessoal, que poderia versar sobre assunto de livre escolha. O 
Senhor Marcelo parabenizou o Senhor Presidente pela iniciativa em se comprar o novo 
carro oficial. O Senhor Presidente, por sua vez, agradeceu as palavras proferidas pelo 
Vereador Marcelo. Em seguida, o Vereador Gustavo saudou a todos os presentes, 
destacou o apoio dos Vereadores na Moção de Apoio a Itamaraty, fato que também foi 
comentado pelo Vereador Weden; complementou que o importante é aguardar e, caso a 
viação não se manifeste posteriormente, deve-se ir pessoalmente para resolver o caso. 
Comentou sobre a necessidade da realização das indicações, comentando da “tão 
sonhada” regularização dos documentos referentes às casas do Mutirão. Destacou que, 
futuramente, existirá a entrega das escrituras em um ato específico. Parabenizou o 
Senhor Presidente e a Mesa Diretora pela aquisição de veículo, pensando na segurança 



de todos quando se desloca para São Paulo, Brasília ou para outras cidades. Os 
Vereadores Danilo e Onivaldo também cumprimentaram sobre a aquisição do carro, 
dizendo se tratar de uma decisão acertada. Parabenizaram, ainda, a concessão de título 
de cidadão guaraciense ao Senhor Marcos Ribeiro de Lima, principalmente por estar 
engajado em causas sociais. O Vereador Marcelo lembrou da ação generosa do 
homenageado por fazer a adoção de uma criança especial. Também destacaram sobre 
o asfaltamento. O Vereador Onivaldo disse que também precisa se destacar o empenho 
do funcionário Tiago Alves ao coordenar o processo licitatório do carro. O Senhor 
Presidente complementou ressaltando ainda o trabalho do Assessor Jurídico. O Senhor 
Presidente também saudou a todos pela aquisição do veículo oficial, dizendo que se 
trata de um mérito de cada um.  Ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Senhor 
Presidente declarou os trabalhos encerrados, sob a proteção de Deus. Eu,                           
(                                  ) Rodrigo Moreda Mendes,  2º Secretário, lavrei a presente Ata, 
constando de três laudas digitadas somente no anverso, que depois de lida e achada de 
conformidade vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim.  
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